



夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校
学校だより 第8号
令和7年10月21日
文責 校長 土井昭子

合志南小 HP



後期 スタート よろしくお願ひします

5日間の秋休み、子どもたちはゆっくり、そして、楽しく過ごしたでしょうか？10月15日（木）始業式。蒸し暑さを感じる朝、元気に体育館に集合しました。最初に入場したクラスが静かに待っていてくれたので、そのクラスをお手本に、他のクラスも静かに入場しました。私からは、「授業中しっかり勉強しよう。」と話しました。“勉強の秋”です。持てる力を発揮する良い時期です。

「あきらめない」を大事に

あるクラスの授業を観にいきました。算数のわり算(4桁÷2桁)を頑張っていました。静かに問題を解いています。桁数の多い

わり算、難しいところです。担任の先生が「困っている人いない？」と声をかけると、すっと手が挙がりました。一緒に計算の仕方を確認しています。すると、「そうだった！」と問題を解き始めました。そのままにしないことで、最後まで頑張ることができました。子どもたちにはあきらめずに頑張ってほしいと思っています。

後期は学校行事も多くあります。1年生・3年生は見学旅行、4年生は音楽会、5年生は水俣に学ぶ肥後っ子教室、6年生は修学旅行、全学年観劇会などです。充実した後期になるよう、ご協力よろしくお願ひします。

さて、いよいよ“本格的な秋”がやってきました。ようやくという感じですが、秋と言えば…「芸術の秋」「行楽の秋」「読書の秋」「食欲の秋」「スポーツの秋」…ですね。忙しい中にも、楽しみにされている秋があると思います。私は、秋の夜長に読書を楽しんでいます。夏に映画「国宝」を観ました。時間を忘れるくらい楽しみました。原作を読んでみたいと思い、図書館に予約をしましたら13人待ち…。これは年を越すな！と思っていたのですが、意外にも早く順番が回ってきました。一気に「上巻」を読み終え、今「下巻」を読んでいます。短い秋を楽しみましょう。

児童会
スローガン

みんなが仲良く まじめに取り組む南っ子

企画運営委員会の取組

「あいさつレベルアッププロジェクト」

みなさん気持ちのよいあいさつをしていますか。10月20日から10月24日の1週間、「あいさつレベルアッププロジェクト」を行います。

毎日、企画運営委員会が給食時間にあいさつができたか、みなさんに尋ねに行きますので、普段の生活からあいさつを心がけてください。

気持ちのよいあいさつを心がけ、あいさついっぱいの後期のスタートとしましょう。

「あいさつかんぺきで賞」も用意しています。

各委員会が工夫して、学校の課題に取り組んでいます。ネーミングが上手！わくわくします。

環境・美化委員会の取組

「ミニそうじ大作戦」

合志南小は、火曜日と木曜日しかそうじがありません。そこで、「ミニそうじ大作戦」を始めます。10月から11月の2ヶ月間です。そうじがない、月曜日、水曜日、金曜日の給食後です。

昼休み前に、給食当番以外の人がごみを10個拾います。時間があるときはほうきを使って気になるところを掃きましょう。おすすめは、教室ののすみです。ぜひ自分からゴミを拾って、合志南小をきれいな学校にしましょう。

自分たちでつくる合志南！！ 委員会活動頑張っています！！